



Unfälle in Vomperbach (l.) und Achenkirch endeten mit drei Schwerstverletzten.

Fotos: ZOOM-Tirol

Frauen aus Wrack geschnitten

Vomperbach, Achenkirch – Nur mit Hilfe der Bergeschere konnten zwei junge Tirolerinnen Donnerstagabend nach einem Crash bei Vomperbach aus einem Pkw-Wrack geborgen werden. Die Lenkerin (18) aus Gallzein und ihre Beifahrerin (17) aus Terfens erlitten so schwere Verletzungen, dass sie nach der Versorgung im BKH Schwaz in die Klinik überstellt wurden.

Laut Polizei war die 18-Jährige mit ihrem Pkw in einer Kurve gegen die Leitplanke geprallt. In der Folge schleuderte das Auto auf die Gegenfahrbahn, rammte mit der Beifahrerseite einen entgegenkommenden Geländewagen und dann eine Mauer. Die Feuerwehr musste erst das Dach abschneiden, um die eingeklemmten Frauen zu befreien. Der Geländewagen-

Lenker blieb unverletzt.

In den letzten Minuten des Unsinnigen Donnerstags kam ein Autofahrer (48) aus Achenkirch in einer Kurve von der Achenseebundesstraße ab und prallte gegen einen Baum. Der Pkw wurde in eine Wiese geschleudert, der abgerissene Motorblock kam 50 Meter weiter zu liegen. Der Lenker erlitt Rippenbrüche und Prellungen. (TT)